



Le Monde est Petit... QUAND ON VOIT GRAND !

BACHELOR (BAC+3)
EN ADMINISTRATION DES AFFAIRES

MASTER (BAC+5)
EN SCIENCES DE GESTION

✓ Option Finance ✓ Option Marketing
✓ Option Ingénierie et Management de Projets

MBA (BAC+5)
Master of Business Administration

• Possibilité de Double ou Triple Diplômation Internationale
• Possibilité de bourse d'hébergement pour Casablanca, Dakar et Abidjan

Informations et inscriptions : Mabil 11 00 00 00 00 / WhatsApp : +212 537 30 95 95 - www.groupeheci.ac.ma

GROUPE HECI
BUSINESS SCHOOL

ÉCOLE RECONNUE
PAR LE MINISTRE

CASABLANCA
RABAT
KINSHASA
MARRAKECH
FES
OUJDA
DAKAR
ABIDJAN

DRAME

Deux personnes sont mortes dans la nuit de samedi à dimanche, fauchées par un véhicule qui aurait foncé droit sur la terrasse d'un bar où elles célébraient, en compagnie d'autres invités, un anniversaire. Un drame qui a provoqué la colère des riverains, exigeant que la lumière soit faite à ce sujet.

Page 7

DIPLOMATIE

Le président Ali Bongo Ondimba a, tour à tour, reçu hier le ministre camerounais des Relations extérieures, Lejeune Mbela Mbela, porteur d'un message du président Paul Biya à son homologue gabonais et une délégation de la ZLECAF conduite par son secrétaire général, Wamkele Mene.

Page 4

FORÊTS : GABON ET UE MAIN DANS LA MAIN !

DANS le prolongement du One Forest Summit, l'Union européenne (UE), à travers son vice-président de la Commission, en charge du Pacte Vert, Frans Timmermans, et le Gabon, représenté par son ministre des Eaux et Forêts Lee White, viennent de réaffirmer leur vision commune et leur engagement politique à long terme pour protéger, restaurer et assurer une utilisation durable des forêts de notre pays.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Chaque Journée internationale ou nationale donne lieu chez nous à beaucoup d'activités.

Selon l'importance du sujet, les acteurs concernés se mobilisent pour sensibiliser la population et faire le point sur les avancées ou les progrès de la science. C'est le cas du paludisme, des cancers masculins et féminins, et tout et tout.

Seulement voilà, s'il y a une maladie dont on parle peu et qui mériterait attention, sensibilisation et actions

plus soutenues, c'est bien la drépanocytose. Parce qu'elle concerne notre zone géographique et frappe surtout la race noire. Donc, l'Afrique et les pays où vivent les Afro-Descendants tels que les États-Unis et les Caraïbes. Ça fait du monde. Vous comprenez pourquoi jusque-là, on n'a toujours pas découvert les médicaments pour le soigner. Notamment, les formes compliquées qui se traduisent par la mort du porteur. Et cela se chiffre en millions chaque année. Curieusement, cette maladie ne bénéficie pas de la même mobilisation de la part des pouvoirs publics, des ONG et autres. Et dire que seule la sensibilisation des nôtres

peut renverser la tendance. Pourquoi ne la fait-on pas de façon permanente afin d'éviter aux familles des souffrances inutiles ? A-t-on franchement besoin de la proclamation de la Communauté internationale pour s'activer ? Il nous revient de prendre ce sujet à bras-le-corps. Personne d'autre n'y pensera à notre place. L'impuissance de la médecine moderne face à cette maladie est prouvée, prenons donc nos responsabilités...

Et qu'on y pense. Rappelez vous ce qui est écrit dans les Saintes Écritures : "aide-toi, le Ciel t'aidera" quoi.